

DÓLAR, EN \$19.30

## El peso, a la baja por tensiones en Turquía

Silvia Rodríguez/México

Las tensiones por el futuro de Turquía volvieron a afectar a divisas de economías emergentes, incluido el peso, luego de que la semana pasada dos agencias calificadoras revisaron a la baja el *rating* de ese país.

En operaciones al mayoreo, el dólar se cotizó en 19.0355 pesos, cuatro centavos más caro que el viernes pasado, mientras que en sucursales bancarias se vendió hasta en 19.45 pesos y cerró la jornada en 19.30 unidades por billete verde.

Tanto Moody's como Standard & Poor's revisaron a la baja la calificación crediticia de la deuda a largo plazo de Turquía, al señalar que existen riesgos menores para el crecimiento económico y un debilitamiento de las instituciones públicas de ese país.

El área de análisis de CI Banco considera que Turquía logrará solventar la difícil situación actual, aunque la volatilidad seguirá presente, pues para que el gobierno de Erdogan recobre la credibilidad de los mercados financieros tendrá que restablecer la independencia del banco central, llevar a cabo un proceso de consolidación de la política fiscal y reparar las relaciones con EU y la Unión Europea.

Por otro lado, la institución financiera señaló que se cumplió un año del inicio de la renegociación del Tratado de Libre Comercio de América del Norte y este ha sobrevivido a pesar de los constantes ataques de Donald Trump y una serie de demandas por parte de EU.

No obstante, dijo CI Banco, los trabajos a escala ministerial de forma bilateral entre México y Estados Unidos continuaron la semana pasada con algunos avances, aunque aún no se han logrado acuerdos concretos en ninguno de los temas álgidos; además, está muy cerca el plazo establecido (finales de agosto) para llegar a un resultado.

“Si este proceso se alarga, el pesimismo entre los inversionistas se incrementará, con su inminente impacto en el mercado cambiario mexicano”, sostuvo.

De acuerdo con medios internacionales, el presidente de la Reserva Federal de Atlanta, Raphael Bostic, dijo que la economía de Estados Unidos está fuerte y lista para seguir adelante sin el estímulo monetario que el banco central ha dado desde la crisis financiera.

“Hemos estado en este camino gradual para llegar a una posición más neutral y eso es lo que vamos a continuar haciendo”, afirmó el funcionario. **M**